

小春日和に誘われて 新竜丘公民館で盛大に文化祭



催し物では、竜丘の商工業バザー・新鮮野菜販売・大人の学校煎茶サービスが今年初めて行われました。また、バザーは、大変安価な事もあり、見る見るうちに品物

が玄関前にて行われ、参加団体を代表して五人の方々がスタートしました。

館内には、各団体・グループの、創意工夫された展示が、所狭しと飾られてあります。展示にあたっては、公民館では初めてという事で、作品の飾り方や空間の利用に苦労したり、床や壁にキズをつけない様、手作りの小道具を利用したりと、工夫が見られました。また、展示ごとの区切りが多くあります。展示ごとに落ち着きのある空間になっていた様に思いました。

当日は、開会セレモニーが実り多き文化の秋を迎え、十一月十日・十一日の両日新築された竜丘公民館（生涯学習センター）にて、平成十三年度の竜丘地区文化祭が、特別企画展や、盛沢山の展示・催しで、盛大に開催されました。



発行所
飯田市
編集人
竜丘公民館
印刷所
龍共印刷株式会社
飯田市上郷黒田 22-5353

人口	6,787人
男子	3,352人
女子	3,435人
世帯数	2,088戸

(13年10月末現在)



がはげ、大盛況のうちに完売しました。

図書館で二日間行われた紙芝居では、子どもたちが夢中になって観ました。

それを見て終了の笑顔はとても輝いていました。

大人の学校は、発足七年目で初めての展示・催しを行っています。学校は、竜丘地区在住の六

十歳以上の方々で構成され、現在十七のクラブが活動を行っています。学校内では、年一回各クラブの発表を行っています。今年初めての展示ごとに励みになりました。大人の学校は、竜丘地区在住の六

十歳以上の方々で構成され、生きる事であり、人生の無上の悦びである事を教えた「自己」をして人間的に成長させられるか」との事が、一番印象的でした。

文化祭に参加しての感想を人々から聞いてみると、「きれいで良かった」「みんな見てもらったり、知っ

かせ没入して描くことこそ、生きる事であり、人生の無上の悦びである事を教えた「自己」をして人間的に成長させられるか」との事が、一番印象的でした。

文化祭に参加しての感想を人々から聞いてみると、「きれいで良かった」「みんな見てもらったり、知っ

かせ没入して描くことこそ、生きる事であり、人生の無上の悦びである事を教えた「自己」をして人間的に成長させられるか」との事が、一番印象的でした。

文化祭に参加しての感想を人々から聞いてみると、「きれいで良かった」「みんな見てもらったり、知っ

かせ没入して描くことこそ、生きる事であり、人生の無上の悦びである事を教えた「自己」をして人間的に成長させられるか」との事が、一番印象的でした。

文化祭に参加しての感想を人々から聞いてみると、「きれいで良かった」「みんな見てもらったり、知っ

かせ没入して描くことこそ、生きる事であり、人生の無上の悦びである事を教えた「自己」をして人間的に成長させられるか」との事が、一番印象的でした。

文化祭に参加しての感想を人々から聞いてみると、「きれいで良かった」「みんな見てもらったり、知っ

かせ没入して描くことこそ、生きる事であり、人生の無上の悦びである事を教えた「自己」をして人間的に成長させられるか」との事が、一番印象的でした。

文化祭に参加しての感想を人々から聞いてみると、「きれいで良かった」「みんな見てもらったり、知っ

桐林八幡社の掲額を尋ねて!!

市民大学講座 第一講

十九回

竜丘公民館では「市民大

学生講座・第二講」を、去る

十月十六日、桐林八幡社を

会場に三十余名の参加者が

集まり開講されました。

今回の講座は、飯田文化

財の会員の塩沢義男さん

を講師に迎え「竜丘の掲額

を尋ねる」をテーマに、八

幡社に保管されている掲額

について「丘のみちしるべ」

を教材に行きました。

掲額とは、昔テレビや新

聞もなかった時代、大勢の

人に見てもらったり、知っ

てもらうために、人が集ま

たりやすく説明していただ

き、郷土の先駆者もいっ

して楽しみました。

時間をおもてて、話しに引

き込まれて行くのを参加者

全員感じていました。

講座は、江戸時代末期の

集まつた参加者も多くいた

やそのお礼として奉納され

たものだそうです。

難しいテーマを想像して

いた中での選択なら致し

かと思う。公民館の建設に

伴い市道拡幅も検討され

た中での選択なら致し

かと思う。公民館の建設に

伴い市道拡幅も検討され

うになりました。竜丘地区では、地域あげて新成人を祝い合い、これから地域を担う若者たちに愛情と理解を深め、一方成人自身は社会的自覚と地

(日) 午後一時三十分から、竜丘公民館で行われます。

ムカブセルの開封や、二十歳のメッセージなどが紹介されます。

長野原で応援大賞は駄菓子
という結果になりました。
なお、優勝旗は昨年龍光
電気工業㈲さんからの寄付
で新調したものです。昨年
度中止だったため今年がお
披露目となりました。

思い出に残る成人式に

竜丘公民館で行う

みんなの願い天に届 竜丘市民運動会

好天に惠まれ

盛大に開催

十月七日(日)、竜丘小学校グラウンドで市民運動会が開催されました。昨年は雨で中止になり残念でしたが、今年は好天に恵まれ、多くの参加者が気持ちの良い汗を流しました。分館対抗競技は特に熱戦が繰り広げられ、時又分僅差で優勝旗を勝ち取りました。

午前八時三十分の開会宣言に引き続き、小学生による聖火リレーが入場し、運動会の幕が切って落とされました。昨年が雨で中止だったということで天候が心配されましたが、さわやかな秋晴れの下で二年振りに運動会が開催されました。

準備運動に続いて、小学生、保育園、幼稚園児による「かけっこ」が行われました。子どもたちは、元気一杯でしたが、終始マイペースの園児もいて観客を楽し

分館対抗の採点種目ではメドレー・リレーが最初に行われました。「樽転がし」では、気持ちは走っているのに肝心の樽が右や左へと転がり苦労している選手に、ひときわ高い声援が送られていました。また、三十代男性の「タイヤ引き」は、各分館体力自慢の選手をそろえ、迫力ある競技となりました。砂煙を上げてタイヤを引く姿に応援にも力がこもりました。

ならぬ「借り人競走」で、本部役員や、来賓の方を探して手をつなぎゴールするというのですが、借りられた来賓の方が逆に選手を引きずるようにゴールする光景も見られました。

午前中最後の「オールスター一リレー」は、各分館を代表する韋駄天の皆さんが素晴らしい走りを見せてくれました。リレーの前半は年齢、性別によつて走る順番が決まっていますが、後半は分館の自由ということ

公民館建設委員長
伊藤 隆



童丘公民館建設委員會決算書

収入総額 78, 121, 307円
支出総額 61, 420, 142円
差引残高 16, 701, 165円

項 目		決 算 金 額	備 考
寄 付 金	個人寄付金	77,746,950	
	法人寄付金	41,628,500	地区内個人 1,551件
	一般篤志寄付	11,836,450	地区内外法人 96件
	東京竜丘会寄付金	3,280,000	地区内外一般 34件
	蒜田再開発委員会寄付金	7,502,000	東京竜丘会会員 87件
	竜丘地区環境衛生組合寄付金	12,000,000	
		1,500,000	
諸 収 入		374,357	
雑 収 入		374,357	預金利息、祝賀会会費、ご祝儀他
収 入 合 計		78,121,307	

項 目		決 算 金 額	備 考
施 設 整 備 費	舞台設備費	11,228,567	
	カーテン工事費	5,769,750	綾帳、諸幕、舞台照明
	その他整備費・工事費	2,100,000	カーテン、ブラインド
		3,358,817	案内看板、銘板、屋外実習室屋根他
備 品 費	備 品 費	39,732,040	
		39,732,040	会議机、椅子、図書館什器、音響機器他内部備品
環 境 整 備 費	5,433,173		
	造 園 費	5,433,173	外観及び中庭造園、公民館名碑
催事記念事業費	3,474,238		
	催 事 費	2,325,612	竣工記念品代(丘のみちしるべ)、竣工式、祝賀会
	記念事業費	1,148,626	記念事業公演料(落語・人形劇)他
事 務 費	1,552,124		
	賃 金	143,000	建設関係事務賃金
	報 酬	50,000	感謝状筆耕料
	旅 費	121,176	寄付依頼旅費
	食 糧 費	409,109	会議時賄費、引越時賄費
	需 用 費	626,422	事務用消耗品費、印刷費、写真代、通信運搬費
	雜 費	202,417	引越業者委託料他雜費
予 備 費		0	
支 出 合 計		61,420,142	

童丘公民館建設委員会会計について監査したところ、帳簿ならびに訃拠書類等正確かつ適正であることを認めます。

平成13年11月20日

監事 熊谷 和男 印
閑島 文次 印

この残金予備費は、こ
からの施設備品の保全及
活動のため、有効活用に
立てるよう考へてまい
ます。

従つて、残金の予備費
使途運営につきましては
自治会と公民館の役員に
る、「竜丘公民館管理委
会」が担当、第二次整備
画を樹立し慎重に執行す
ようにしてまいります。

施設備品の調達につい
は、当時の建設委員が銳
努力し、丈夫で長持ちの
る物品購入の手配をとり
地元商工会と協力をする
で良質の施設備品が安価

購入でき、整備することが
できました。

このように多くの皆様方
のご努力によりまして完成
した竜丘公民館であります。
敷地面積七千平方m、延床
面積千七百平方mで、旧施
設の二・五倍となつていま
す。施設の特色としては太
陽光発電の導入による冷暖
房の補助、天然素材の活用、
エレベーターの設置、大駐
車場の完備、緑豊かな庭園
の造設など堂々たるすばら
しい施設であります。

竣工より半年は経過した
のでございますが、現在で
は旧施設の三倍以上の皆様

の利用がございます。その中で利用者の皆様方からは施設、備品等について様々な意見も頂いております。それらの意見を充分に活用する様に努めてまいります。

今後、竜丘公民館が生涯学習センターとしての役目を果たし、教育、文化の振興と世代を超えた地域交流の場となるよう、私共懸念の努力を払ってまいりたいと考えております。

そして、この施設が竜丘地区の発展の拠点として多くの皆様方が活発にご利用くださいますことをご期待申し上げて挨拶とします。